



ООО «БЕКО»
601021, Россия,
Владимирская обл.,
Киржачский р-н, МОСП
Першинское, д.
Федоровское, ул. Сельская,
д. 49
Тел.: +7 (49237) 2-6080
Факс: +7 (49237) 2-6090

ОФИС В МОСКВЕ
109147, Россия,
г.Москва, ул. Таганская,
д. 17-23
Тел.: +7 (495) 212-2127
Факс: +7 (495) 212-2129
www.beko.ru

Дата: 02.07.2018

Для предъявления по месту требования

Мы даем это рекомендательное письмо нашему добросовестному деловому партнеру как результат работы высокого уровня в производстве и предоставлении хладагента R600a (изобутан) высокой чистоты 99,95% для нашей компании.

Компания ООО «НПП» СИНТЕЗ » стала одним из основных поставщиков ООО «БЕКО» и быстро зарекомендовала себя как надежный производитель и поставщик хладагента R600a осуществляя успешные поставки этого газа своевременно в соответствии с установленными сроками и без прекращения производственного процесса с 2014 года, поскольку она пытается найти оптимальное и наиболее удобное решение для доставки.

В ходе нашего партнерства ООО «НПП» СИНТЕЗ » предоставляет стабильный и высококачественный хладагент, который помог нам улучшить качество нашей продукции и минимизировать затраты на логистику и сырье.



ООО «БЕКО»

ИНН/ КПП 7804157910/331601001. ОГРН 1027802512671. ОКПО 58880098.
р/с 40702810900101100665 в ООО «ЭЙЧ-ЭС-БИ-СИ БАНК (РР)» г. Москва
к/с 30101810400000000351 БИК 044525351



ООО «БЕКО»
601021, Россия,
Владимирская обл.,
Киржачский р-н, МОСП
Першинское, д.
Федоровское, ул. Сельская,
д. 49
Тел.: +7 (49237) 2-6080
Факс: +7 (49237) 2-6090

ОФИС В МОСКВЕ
109147, Россия,
г. Москва, ул. Таганская,
д. 17-23
Тел.: +7 (495) 212-2127
Факс: +7 (495) 212-2129
www.beko.ru

Дата: 02.07.2018

To Whom It May Concern

We are giving this recommendation letter in good faith to our business partner as a result of excellent performance in producing and providing refrigerant R600a (Isobutane) of high purity of 99,95% for our company.

NPP SINTEZ LLC become a supplier to Beko LLC and quickly proved itself as a reliable manufacturer and supplier of refrigerant R600a by successful delivery of this gas timely according established terms and with no halting of production since 2014, because it tries to find optimal and the most convenient solution for delivery.

During our partnership, NPP SINTEZ LLC showed stable and high-quality refrigerant gas which helped us to improve the quality of our products and minimize logistics and raw material costs.

Sincerely,
Purchasing Manager

Omer Saltman



ООО «БЕКО»
ИНН/ КПП 7804157910/331601001. ОГРН 1027802512671. ОКПО 58880098.
р/с 40702810900101100665 в ООО «ЭЙЧ-ЭС-БИ-СИ БАНК (РР)» г. Москва
к/с 30101810400000000351 БИК 044525351